

Dem MGV verbunden

Ständchen für Schirmherr
Dr. Johann Vielberth

BODENWÖHR (tgj). Den 75. Geburtstag feierte am Sonntag Dr. Johann Vielberth im Kreise seiner Familie. Der Männergesangsverein brachte seinem Schirmherrn, Förderer und Mitglied einen musikalischen Geburtstagsgruß. Dazu hatte sich der MGV nach Zeitlarn aufgemacht. Der Jubilar wurde am 1. April 1932 in Bodenwöhr geboren, wuchs in Bodenwöhr und Regensburg auf, und ist als der Gründer des Donaeinkaufszentrums Regensburg national und international bestens bekannt. Er und seine Geschwister Karolina und Max blieben ihrem Geburtsort Bodenwöhr stets verbunden. So hatte sich Dr. Johann Vielberth 2004 bereit erklärt, die Schirmherrschaft zum 125-jährigen Jubiläum des Männergesangsverein



Der Jubilar umrahmt vom Männergesangsverein Bodenwöhr.

Foto: tgj

zu übernehmen.

Der Männergesangsverein brachte seinem Schirmherrn und Mitglied einen musikalischen Geburtstagsgruß zum 75. Geburtstag unter Chorleiter Bernhard Schmidhuber dar.

Vorsitzender Christian Lutter überbrachte die Glückwünsche des

Vereins. Als Geschenk überreichte der Verein eine Bilderchronik und eine Luftaufnahme von Bodenwöhr, worüber sich Dr. Vielberth sichtlich freute. Die Bilder und die Chronik waren dann auch Anlass zu regem Gesprächsstoff mit Dr. Vielberth, seinen Geschwistern und den Sängern.